



## Havelland Tollwut- und Schweinepestfrei

14.10.2009

Dank der Hilfe und der guten Zusammenarbeit mit den Jägern im Landkreis Havelland konnten in diesem Jahr 140 Füchse und 30 Marderhunde auf Tollwut untersucht werden, informiert Amtstierarzt Dr. Guido Schielke. Das Untersuchungssoll für das Jahr 2009 ist damit ausgeschöpft. Aufgrund der Untersuchungsergebnisse wurde dem Landkreis erneut der Status tollwutfrei anerkannt, den das Havelland seit 1994 inne hat.

Des Weiteren wurden für dieses Jahr 60 Blutproben zur Überwachung der Tierseuchensituation (Klassische Schweinepest) im Schwarzwildbestand des Landkreises Havelland untersucht, womit ebenfalls die zu erbringende Probenanzahl für das Jahr 2009 erfüllt ist. Alle Proben sind negativ, es gibt also auch keine Schweinepest im Landkreis.

[Zurück](#)